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aporan 2  kasus kematian pasien Omicron Lmenjadi tanda bahwa masyarakat tidak bisa 

menyepelekan varian ini. Meski gejalanya 

terbukti lebih ringan daripada Delta, bukan berarti tak 

bisa menyebabkan keparahan. Tak hanya bidang 

kesehatan yang bersiaga, perekonomian juga kembali 

berjaga-jaga terhadap guncangan. Varian baru Covid-19 

yang terus bermunculan, masih menjadi faktor utama 

pemicu ketidakpastian perekonomian global. Walhasil  

kondisi ekonomi Indonesia di 2022 pun kembali rentan. 

Meskipun, tren saat ini sudah berada pada jalur 

pemulihan. Berbagai pihak berharap, pemerintah 

segera melakukan penyelarasan aturan. Salah satunya 

terkait izin mobilitas yang dinilai 'selegenje', utamanya 

keputusan dibukanya pintu masuk internasional. 

Bahkan secara nasional disarankan diambil kebijakan 

pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat 

(PPKM), meski tak perlu sampai level 4. Bagaimana? 

(Baca	Hal	11)
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Timur.
"Saya cenderung melihatnya 

pernyataan itu mengarah ke sana. 
Kans paling besar pak Ridwan Kamil. 
Pak Ridwan Kamil layak diberikan 
kesempatan untuk menuangkan 
kembali gagasannya," kata Yayat, 
seperti dikutip Minggu (23/1). Yayat 
memandang,  wajar  j ika  Jokowi 
menginginkan sosok yang berlatar 
belakang arsitek dan kepala daerah 
dalam memimpin ibu kota baru. 
Menurutnya, ada beberapa alasan 
terkait hal itu.

Pertama, seorang arsitek dianggap 
mampu membangun sebuah inovasi 
baru dalam pembangunan kota yang 
k r e a t i f  e f i s i e n  d a n  m a m p u 
dibanggakan di masa depan."Kedua, 
k a l a u  ke p a l a  d a e ra h ,  d i a  b i s a 
mengelola organisasi dalam skala 
besar. Dia tahu anggaran. Jadi bukan 
hanya sebatas engineer, tapi pinter 
mengorganisir, mengelola organisasi, 
bekerja dengan sinergi," kata Yayat.

Yayat menilai, perpaduan antara 
seorang arsitek dan kepala daerah 
j a u h  l e b i h  m u m p u n i  d a l a m 
membangun sebuah ibu kota baru, 
yang notabene membutuhkan tidak 
hanya dari sisi teknokrat melainkan 
juga manajerial."Orang-orang seperti 
ini mampu melobi kepada lembaga 
terkait, sumber pendanaan yang lebih 
kompetitif. Jadi seseorang yang betul-
betul multitalenta dalam arti memang 
orang ini bisa melakukan kolaborasi," 
katanya.(ashar,ant,ist/dya)

JAKARTA-	 Setidaknya ada 4 tokoh 
yang bisa memenuhi kriteria Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) untuk me-
mimpin ibu kota  negara  ( IKN) 
Nusantara. Presiden Jokowi sempat 
mengungkapkan, dia mencari sosok 
yang pernah memimpin daerah dan 
punya background arsitek.

Founder Lembaga Survei Kedai 
KOPI Hendri Satrio menilai IKN se-
bagai proyek mercusuar Presiden 
Jokowi sehingga Jokowi tidak akan 
s e m b a ra n ga n  m e n u n j u k  o ra n g 
menjadi kepala otoritanya.

"Kalau salah satu kriterianya 
arsitek dan salah satu kepala daerah 
yang berlatar belakang arsitek kan 
Ridwan Kamil. Ini kan komposisi yang 
lengkap sebenarnya dan lagi artinya 
kalau memang Ridwan Kamil ditunjuk 
jadi kepala otorita IKN artinya Jokowi 
mempercayakan monumen mercusuar- 
nya kepada RK sehingga daya tawar 
pencapresannya tinggi juga," kata 
Hendri Satrio dikutip Minggu (23/1).

Namun demikian siapa pun yang 
ditunjuk jadi kepala otorita IKN tak 
boleh gagal. "Merupakan kesempatan 
luar biasa tapi juga menanggung 
beban yang luar biasa jadi tidak boleh 
gagal. Kalau gagal artinya tertutup 
kemungkinannya untuk memimpin 
negeri ini," kata Hendri Satrio.

Kepala otorita IKN, menurut pria 
yang akrab disapa Hensat ini jelas 
punya kans untuk jadi capres 2024. 
Apalagi kalau menjawab kepercayaan 
Jokowi mempersiapkan IKN dengan 

sempurna maka Jokowi bisa jadi lebih 
memilih kepala otorita IKN itu 
meneruskan kepemimpinannya."Pak 
Jokowi pasti dukung. Ini peluang emas. 
Jadi sekarang fokus saja bekerja. Kita 
lihat perkembangannya dalam dua 
tahun seperti apa," pungkasnya.

Badan Otorita Nusantara tertuang 
dalam UU Ibu Kota Negara yang baru 
saja disahkan dan harus sudah 
terbentuk paling lambat akhir 2022. 
Lembaga setingkat menteri ini nanti-
nya bertanggung jawab memimpin 
p r o s e s  p e m i n d a h a n  d a n  p e m -
bangunan ibu kota baru di Penajam 
Passer Utara-Kutai Kartanegara. 
Bukan hanya untuk mengurus proses 
pemindahan dan pembangunan ibu 
kota negara baru saja, Otorita IKN juga 
akan menjadi penyelenggara Pe-
m e r i n t a h a n  K h u s u s  i b u  k o t a 
Nusantara. 

Disebut Jokowi Kepala Otorita ibu 
kota negara beserta wakilnya dipilih 
langsung oleh presiden. UU IKN 
mengamanatkan, Jokowi punya waktu 
dua bulan untuk memilih kepala Badan 
Otorita IKN sejak undang-undang 
tersebut ditetapkan. "Dalam kurun 
waktu itu tentu saja nama-nama lain 
yang belum dimunculkan bisa di-
munculkan ke publik.  Sehingga 
presiden punya banyak pilihan untuk 
itu, dan waktu masih cukup," ujar 
Tenaga Ahli  Utama Kantor Staf 
Presiden (KSP) Wandy Tuturoong.

Sebelumnya, Jokowi membuka 
empat nama calon kepala Badan 

Hadapi Tugas Berat, Tebak-tebakan
'Panglima' IKN Nusantara Menguat

Otorita IKN. Mereka adalah mantan 
Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja 
P u r n a m a  a l i a s  A h o k  ya n g  k i n i 
menjabat sebagai Komisaris Utama 
Pertamina, eks Bupati Banyuwangi 
yang baru saja dilantik sebagai Kepala 
Lembaga Kebi jakan Pengadaan 
Barang/Jasa Pemerintah (LKPP), 
Abdullah Azwar Anas. Kemudian 
mantan Menteri Riset dan Teknologi, 
B a m b a n g  B r o d j o n e g o r o  d a n 
Tumiyana, eks Direktur Utama Wijaya 
Karya (WIKA). 

Dari empat nama tersebut, hanya 
Ahok dan Azwar Anas yang bisa 
memenuhi syarat Jokowi. Itu pun 
hanya satu kriteria, yakni pernah 
memimpin daerah.  Usai  Jokowi 
menyampaikan harapannya, nama-
n a m a  t o k o h  y a n g  b e r p e l u a n g 
memimpin ibu kota negara Nusantara 
pun banyak diperbincangkan. 

Ada 4 nama kepala daerah atau 
mantan kepala daerah dengan latar 
belakang arsitek yang digadang-
gadang bisa menjadi pemimpin IKN 
baru. Mulai dari Gubernur Jawa Barat 
Ridwan Kamil, Mensos Tri Rismaharini 
yang merupakan mantan wali kota 
Surabaya, Wali Kota Makassar Danny 
Pomanto, dan Gubernur Aceh Nova 
Iriansyah.

P e n g a m a t  Ta t a  K o t a  Ya y a t 
Supriatna menilai sosok Ridwan Kamil 
memang dianggap menjadi figur 
paling mumpuni untuk memimpin Ibu 
Kota Nusantara yang terletak di 
Penajam Paser Utara, Kalimantan 

Mengutip  Kompas. id ,  Ridwan Kamil 
merupakan arsitek yang meraih gelar insinyurnya 
dari  Inst i tut  Teknologi  Bandung ( ITB) . 
Pengalamannya sebagai arsitektur profesional 
membawanya ke berbagai belahan dunia, antara 
lain Amerika Serikat, Hongkong, dan Singapura. 
Pria yang memiliki nama lengkap Mochamad 
Ridwan Kamil ini menyabet gelar Master of Urban 
Design dari University of California, Berkeley, AS. 

Emil memulai karir politiknya pada tahun 
2013 ketika ia terpilih sebagai Wali Kota Bandung. 
Dengan diusung oleh Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) dan Partai Gerindra. Ia lantas maju di 
Pilkada Jawa Barat 2018 dengan dukungan dari 
Partai NasDem, PPP, PKB, dan Partai Hanura. 
Ridwan Kamil terpilih sebagai Gubernur Jabar 
periode 2018-2023.

Ridwan Kamil 
Sebelum menjadi Mensos pada tahun 2020, 

Risma merupakan Wali Kota Surabaya selama 2 
periode. Risma merupakan wanita pertama yang 
terpilih sebagai Wali Kota Surabaya sepanjang sejarah, 
yakni pada periode pertama 2010-2015 dan periode 
kedua 2015-2020. 

Risma menempuh pendidikan di jurusan 
Arsitektur Universitas Institut Teknologi Sepuluh 
November Surabaya  Risma juga mengambil pen-
didikan masternya di ITS dengan jurusan Managemen 
Pembangunan Kota. Risma dapatkan gelar kehormatan 
Doktor Honoris Causa dari ITS, yang diberikan dari 
bidang Manajemen Pembangunan Kota di Jurusan 
Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan. 
Risma juga berhasil raih gelar Doktor Honoris Causa 
dari Tonghmyong University, Busan, KorSel, atas pro- 
fesionalisme & dedidkasi dalam bidang arsitektur. 

Tri Rismaharini 
Nova Iriansyah menjadi Gubernur Aceh 

menggantikan Irwandi Yusuf yang terseret kasus 
korupsi. Ia sebelumnya merupakan wakil 
gubernur Aceh. Nova Iriansyah merupakan 
arsitek lulusan ITS. Selain menjadi dosen, ia juga 
merupakan seorang pengusaha di bidang 
konstruksi. 

Lewat Demokrat, suami dari Dyah Erti 
Idawati tersebut berhasil melenggang ke Senayan 
menjadi Anggota DPR RI periode 2009-2014. 
Nova Iriansyah kemudian mencalonkan diri 
s e b a g a i  C a wa g u b  b e r p a s a n g a n  d e n g a n 
Muhammad Nazar pada Pilkada Aceh 2021, 
namun gagal. Nova Iriansyah kembali maju di 
Pilkada 2017 bersama Irwandi Yusuf, dan 
dinyatakan menang diusung oleh Partai Nasional 
Aceh, 

Nova Iriansyah
Danny Pomanto merupakan Wali Kota 

Makassar yang kini sudah memasuki 
periode keduanya. Mengutip website resmi 
Pemkot Makassar, Pria kelahiran Makassar 
30 Januari 1964 itu merupakan seorang 
arsitek serta konsultan tata ruang sebelum 
masuk ke dunia politik.  pada Pilkada Aceh 
2021, namun gagal. Nova Iriansyah kembali 
maju di Pilkada 2017 bersama Irwandi 
Yusuf, dan dinyatakan menang diusung 
oleh Partai Nasional Aceh, 

Moh Ramdhan Pomanto 

Sumber	:	
Berbagai	Sumber	Diolah



parlementoday

SEMARANG- Usulan KPU hari-H 
pemungutan suara Pemilu 2024 pada 
14 Februari dinilai sudah ada hitungan 
teknisnya. Terutama agar tidak terlalu 
menciptakan tumpukan beban kerja 
bagi petugas pemilu mengingat 
pemungutan suara pemilihan kepala 
d a e r a h  ( P i l k a d a )  y a n g  a k a n  
berlangsung pada November 2024. 

“KPU pasti sudah memperhitung-
kan usulan hari pemungutan suara 
pada 14 Februari 2024, melalui 
simulasi dan kalkulasi teknis. Artinya, 
tahapan pilkada juga akan diselenggara- 
kan pada 2024, beririsan dengan 
tahapan pemilu," kata Anggota Dewan 
Pembina Perkumpulan Pemilu dan 
Demokrasi (Perludem) Titi Anggraini, 
Minggu (23/1). 

Sebelumnya, KPU bersurat kepada 
Ketua DPR RI melalui suratnya nomor 
46/PL.01/01/2022 tertanggal 18 
Januari 2021 perihal Permohonan 
Konsultasi Rancangan Peraturan KPU 
(PKPU) tentang Tahapan, Program, 
dan Jadwal Penyelenggaraan Pe-
milihan Umum Tahun 2024 dengan 
hari pemungutan suara pada 14 

Februari 2024. 
Titi berharap semua 

pihak menghormati  
sekaligus mendukung 
penuh keputusan KPU 
tersebut karena sudah 
terlalu lama penentuan 
hari-H Pemilu 2024 
maju mundur pem-
bahasannya. "Sangat 
banyak spekulasi yang 
m u n c u l  a k i b a t  p e -
nentuan jadwal pemilu 
yang terus tertunda, 
khususnya menyangkut 

kepastian penye-lenggaraan Pemilu 
2024," ujar alumnus Fakultas Hukum 
Universitas Indonesia (UI) ini. 

Di lain pihak, Titi meminta KPU 
menunjukkan sikap tegas karena 
lembaga penyelenggara pemilu ini 
sudah mendengarkan pandangan dan 
usulan berbagai pihak terkait dengan 
penyusunan draf PKPU tentang 
Tahapan, Program, dan Jadwal Penye-
lenggaraan Pemilu Tahun 2024. "Kini 
saatnya KPU membuat keputusan final 
sesuai dengan kewenangan yang di-
berikan UU Pemilu kepada mereka," 
kata Titi Anggraini yang pernah ter-
pilih sebagai Duta Demokrasi me-
wakili Indonesia dalam International 
Institute for Electoral Assistance 
(International IDEA).

Terpisah,Wakil Ketua Komisi II 
DPR RI Luqman Hakim menyatakan 
pihaknya akan melakukan rapat kerja 
dengan Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) dan penyelenggara 
pemilihan umum (pemilu). Rapat kerja 
ini dilakukan bertujuan untuk mem-
bahas mengenai jadwal dan tahapan 

pemilu 2024 mendatang. 
"Dalam waktu dekat Komisi II DPR 

RI akan Raker dengan KPU, Ke-
mendagri, Bawaslu dan DKPP untuk 
membahas jadwal dan tahapan Pemilu 
2024. InsyaAllah Raker akan dilak-
sanakan Senin, 24 Januari 2022," kata 
Luqman kepada wartawan, Minggu 
(23/1).

Politikus Partai Kebangkitan 
Bangsa (PKB) ini menyatakan, sebagai 
kader yang ditugaskan di Komisi II, 
dirinya sangat berharap raker 
mendatang dapat memutuskan secara 
mufakat perihal jadwal dan tahapan 
pemilu 2024 mendatang.

"Saya sangat berharap dalam 
Ra ker  men da t a n g  a ka n  da p a t  
diputuskan bersama secara mufakat 
jadwal dan tahapan Pemilu 2024, 
termasuk di dalamnya tanggal 
pelaksanaan pemungutan suara 
Pemilu 2024," tegas Luqman,Luqman 
m e n a m b a h k a n ,  d e n g a n  s u d a h  
diputuskannya jadwal dan tahapan 
pemilu 2024,  diharapkan bisa 
mengakhiri spekulasi publik tentang 
perpanjangan masa jabatan Presiden 
Jokowi.

"Keputusan mengenai jadwal dan 
tahapan Pemilu 2024 sudah lama 
ditunggu bangsa ini. Kepastian 
mengenai tanggal pemungutan suara 
pemilu 2024 akan mengakhiri  
spekulasi publik adanya pihak 
tertentu yang ingin menggagalkan 
Pemilu 2024 demi memperpanjang 
masa jabatan Presiden Jokowi," 
pungkasnya. 

S e b e l u m n y a , A n g g o t a  K P U ,  
P r a m o n o  U b a i d  T a n t h o w i ,  
mengatakan, KPU telah mengirimkan 

surat ke pimpinan DPR yang berisi 
p e r m o h o n a n  d i a d a k a n  r a p a t  
k o n s u l t a s i  u n t u k  m e m b a h a s  
rancangan Peraturan KPU tentang 
Tahapan, Program, dan Jadwal Pemilu 
2024. KPU mengirimkan surat 
tersebut secara daring dan salinan 
fisiknya secara langsung ke Sekretariat 
DPR. "Dalam surat tersebut, KPU 
menyampaikan satu alternatif lagi 
tanggal pemungutan suara Pemilu, 
yakni 14 Februari 2024," kata 
Pramono dalam keterangan pers, 
Jumat (21/2).

Menurut Pramono, sebetulnya 
usulan tanggal alternatif ini bukan hal 
baru. Sebab, dalam rapat-rapat 
konsinyasi sebelumnya, KPU pernah 
mengusulkan tiga alternatif tanggal 
pemilu, yaitu pada 14 Februari, 21 
Februari, dan 6 Maret 2024. Adapun 
DPR sudah mengagendakan waktu 
p e m b a h a s a n  p e n e n t u a n  h a r i  
pemungutan suara Pemilu 2024 pada 
24 Januari mendatang. Pramono 
m e n y a t a k a n ,  K P U  b e r h a r a p  
pembahasan tahapan pemilu dapat 
dilaksanakan dalam masa sidang kali 
ini. 

" K P U  m e m a n g  b e r h a r a p  
pembahasan tentang tahapan pemilu 
dapat dilaksanakan dalam masa 
sidang kali ini," ucap dia. KPU berharap 
tahapan pemilu segera diputuskan. 
Dengan demikian, KPU memiliki 
kepastian untuk melaksanakan 
langkah-langkah persiapan, baik 
perencanaan anggaran, penguatan 
infrastruktur teknologi informasi, 
p e n y i a p a n  r e g u l a s i ,  m a u p u n  
sosialisasi tahapan pendaftaran dan 
verifikasi partai politik. (ashar, 
ant/dya)

Usulan Pemilu 14 Februari 2024, 

Perludem: Sudah Ada Kalkulasi Teknisnya 
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(Ilustrasi)	Mural	terkait	Pemilu	di	Indonesia	sebagai	pesta	demokrasi	terbesar	
karena	pertamakali	diselenggarakan	serempak	di	2024	nanti.	(Foto.dok)

BLITAR – Meski Musda VI Partai 
Demokrat Jatim telah usai, namun untuk 
Ketua DPD masih menunggu proses fit 
and proper test yang akan dilakukan 
DPP. Pengamat politik dari Universitas 
Brawijaya (UB), Malang mewarning 
Ketua Umum (Ketum) Partai Demokrat, 
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) agar 
tidak salah memilih sosok yang benar-
benar loyal pada AHY. Untuk diketahui, 
Emil Dardak dan Bayu Airlangga resmi 
berstatus calon Ketua DPD Partai 
Demokrat Jatim hasil Musda VI di 
Surabaya. 

"Dimana sudah menerapkan 
Musda VI DPD Partai Demokrat, sudah 
menerapkan model baru dibawah 
kepemimpinan Ketum AHY," ujar 
pengamat politik sekaligus Dekan 
Fisip UB Malang, Dr. Sholih Muadi, 

SH.MSi, Minggu (23/1). 
Lebih lanjut Sholih menerangkan 

dalam Musda ke VI, hanya meng-
usulkan calon ketua  yang me-
ngantongi syarat minimal dukungan 
20% hak pemilik suara. "Selanjutnya 
DPP yakni Ketum, Sekjen dan Ketua 
BPOKK, mengadakan fit  and proper 
test untuk menentukan siapa yg layak 
dan pantas memimpin Partai Demokrat 
di Jatim. Tentu ini sangat baik, dengan 
mengutamakan kepentingan partai 
tentunya," terangnya.

Kemudian mengenai 2 kandidat 
yang maju, mendaftar dan diusulkan 
pada Musda yakni Plt Ketua DPD dan 
Plt Sekretaris Partai Demokrat Jatim, 
Emil Dardak dan Bayu  Airlangga. 
Keduanya kader dan punya jabatan 
sebagai pengurus, namun ada nilai 

lebih yang dimiliki Emil. Secara politik, 
kalayak umum khususnya warga Jatim 
sudah mengenalnya pernah menjabat 
Bupati Trenggalek dan saat ini menjadi 
Wagub Jatim. 

"Notabene juga diusung Partai 
Demokrat, tentu pengalamannya di 
birokrasi tidak diragukan lagi. Di-
tambah sosok Emil Dardak dari sisi 
akademisi, lulusan Oxford dan di usia 
belia 22 tahun sudah mendapatkan 
gelar Doktor," tandas Sholih.

Oleh karena itu Sholih meng-
ingatkan AHY selaku Ketum Partai 
Demokrat, harus lebih cermat me-
nentukan pimpinan Partai Demokrat 
Jatim. Sebab Jatim merupakan salah 
satu lumbung suara Partai Demokrat, 
jangan sampai pada perhelatan politik 
kedepan, suara Partau Demokrat d 

Jatim malah berkurang baik DPR RI , 
DPRD provinsi dan DPRD kabupaten/ 
kota.

Ditambahkan Sholih, penting bagi 
AHY dalam menentukan orang-orang 
yang memimpin partai baik ditingkat 
provinsi (DPD) dan kabupaten/kota. 
"Harus benar-benar loyal terhadap 
Ketum AHY, demi kepentingan partai," 
imbuhnya.(arief sukaputra/dya)

Soal Ketua Demokrat Jatim, 
Pengamat Ingatkan AHY Terkait Loyalitas

Pengamat	politik	sekaligus	Dekan	Fisip	UB,	
Sholih	Muadi



Kedatangan Internasional Juanda Dibuka,
2 Pekerja Migran dari Malaysia Positif Corona

SURABAYA-Dua orang pekerja migran 
Indonesia (PMI) yang pulang dari 
Malaysia terkonfirmasi positif Covid-
19. Ini berdasarkan hasil peme-
riksaan menggunakan metode tes 
usap PCR, setibanya di Bandara 
Internasional Juanda, Jawa Timur.

Pa n gl i m a  Ko m a n d o  D a e ra h 
Militer (Pangdam) V/Brawijaya 
Mayor Jenderal TNI Nurchahyanto 
menginformasikan pada Sabtu 
(23/1), bandara Juanda menerima 
kedatangan sebanyak 129 pekerja 
migran Indonesia, keberangkatan 
dari Malaysia dengan menggunakan 
maskapai Malaysia Airlines.

"Saya bersama Pak Kapolda 
memantau langsung proses skrining 
Covid-19, mulai dari Bandara hingga 
ke tempat karantina di Asrama Haji 
Sukolilo Surabaya," ujarnya melalui 
keterangan tertulis yang diterima di 
Surabaya, Minggu (23/1). 

S e b a g a i m a n  d i ke t a h u i ,  ke -
datangan internasional di Bandara 
J u a n d a  ke m b a l i  d i o p e ra s i ka n . 
Sebelumnya, demi menekan transmisi 
Covid-19, selama sekitar empat bulan 
terakhir, kedatangan internasional di 
Tanah Air hanya melalui satu pintu, 
yaitu Bandara Soekarno Hatta Jakarta 
dan Samratulangi Manado.

Bandara Juanda mulai dioperasi-
kan bertahap pada awal tahun ini, 
sementara hanya melayani  ke-
pulangan pekerja migran Indonesia, 

sekaligus untuk mengurai proses 
karantina yang membutuhkan waktu 
lama agar tidak membeludak di 
Bandara Soekarno Hatta dan Samra-
tulangi.

Nurchahyanto mengumumkan 
berdasarkan hasil skrining meng-
gunakan tes usap PCR, dua orang di 
antaranya terkonfirmasi positif Covid-
19."Dua orang yang terkonfirmasi 
positif Covid-19 kemarin langsung 
dievakuasi ke Rumah Sakit Umum 
Daerah dr Soetomo Surabaya," ucap 
dia.

Menurut Nurchahyanto, tim dokter 
di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) 
dr Soetomo, masih mendalami jenis 
varian Covid-19 yang meng-infeksi 
dua pekerja migran tersebut. "Ke-
marin masih dinyatakan sebagai 
Covid-19 biasa. Tapi, masih didalami 
oleh tim dokter untuk mengetahui apa- 
kah varian baru Omicron," katanya.

Sementara i tu ,  ratusan PMI 
lainnya yang dinyatakan negatif 
Covid-19 saat ini diwajibkan men-
jalani karantina selama tujuh hari di 
Asrama Haji Sukolilo Surabaya. 
"Kemarin dari Bandara Juanda sudah 
kami sediakan bus untuk menuju ke 
tempat karantina di Asrama Haji 
Sukolilo Surabaya," tutur dia.

Nurcahyanto menyampaikan, 
pada hari keenam nanti, di tempat 
karantina Asrama Haji Sukolilo 
Surabaya akan kembali dilakukan tes 

usap PCR terhadap masing-masing 
pekerja migran ter-sebut. "Bagi yang 
hasil tes PCR-nya negatif, pada hari 
ketujuh langsung diperbolehkan 
pulang ke daerah masing-masing. Se-
dangkan, yang hasil PCR-nya positif, 
a ka n  d i r u j u k  u n t u k  m e n j a l a n i 
pemeriksaan lebih lanjut di RSUD dr 
Soetomo Surabaya," katanya.

Klaster	Omicron	Perbankan	di	
Madiun

Sebelumnya, Pemerintah Kota 
(Pemkot) Madiun, mencatat sebanyak 
sembilan warganya positif terinfeksi 
Covid-19 varian baru, yakni Omicron. 
Wali Kota Madiun Maidi mengatakan 
dari sembilan warga Kota Madiun 
yang terpapar Omicron, mayoritas 
merupakan dari kluster instansi 
perbankan di wilayah setempat.
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melakukan sidak berkeliling," ujarnya.
Apabila ditemukan toko ritel 

modern yang masih menjual minyak 
goreng dengan harga di atas HET, kata 
dia ,  pihaknya tak segan untuk 
memberikan sanksi kepada pengelola 
atau pemilik.Sanksi tersebut dapat 
berupa pemanggilan, teguran Surat 
Peringatan (SP), hingga penutupan 
izin usaha.

"Kalau masih ada yang melebihi 
harga pasar, panggil manager atau 
supervisor-nya, apa alasannya masih 
jual harga segini. Paling tidak teman-
teman di lapangan bisa mengingatkan, 
karena ini dasarnya (harga) ada 
aturannya," katanya menegaskan. 

Menurut pantauan di lapangan, 
beberapa ritel modern di kawasan 
Rungkut dan Jambangan tidak ada 
stok migor di tokonya. “Habis, sudah 
dari kemarin saya Tanya ke kasirnya 
tidak ada. Katanya,mungkin besok ada 
lagi,” ujar Ida, salah satu ibu rumah 
tangga di kawasan Penjaringansari.

Hal senada diungkapkan Rudi, 
petugas disalah satu minimarket 
kawasan Jambangan. “Belum dikirim 
lagi, belum tahu kapan ada,” katanya 
saat ditanya mengenai stok migor Rp 
14.000/liter.(surya,ist/dya)

S U R A B AYA -  P e m k o t  S u r a b a ya 
melakukan pemantauan stok dan 
harga minyak goreng di toko-toko 
ritel modern yang tersebar di pusat 
kota hingga permukiman warga di 
Kota Pahlawan. Hasilnya, menurut 
Wali Kota Eri Cahyadi stok masih 
aman dengan harga Rp 14.000. 

"Hasil pemantauan harganya 
tetap Rp 14.000 dan stoknya masih 
aman. Makanya saya bingung di titik 
tertentu ada yang menyampaikan 

sampai kehabisan, 
sampai langka," kata 
Eri Cahyadi, Minggu 
(23/1). 

Eri  mengimbau 
masyarakat agar tak 
p e r l u  p a n i k  d a n 
cemas terhadap stok 
minyak goreng. Apa-
lagi, pemkot juga meng- 
gelar operasi pasar 
kebutuhan bahan pokok 
termasuk komoditas 
minyak goreng sejak 
21 hingga 28 Januari 
2022.

"Jadi, Insya Allah 
w a r g a  S u r a b a y a 
jangan panik, karena 
masih banyak stok 

(minyak goreng). Kemudian yang 
kedua kami juga melakukan terus 
yang namanya operasi pasar," ujarnya.

Namun demikian, Wali Kota Eri 
juga berpesan kepada masyarakat 
agar dapat menginformasikan jika 
m a s i h  m e n e m u k a n  a d a n y a 
ke l a n g k a a n  m i nya k  g o re n g  d i 
w i l aya h nya . I n fo r m a s i  i t u  b i s a 
disampaikan langsung ke lurah atau 
camat agar ditindaklanjuti dengan 

menggelar operasi pasar."Kalau ada 
satu daerah yang membutuhkan 
(minyak goreng) atau sempat habis 
begitu, tolong sampaikan kepada Pak 
Camat. Sehingga kami bisa melakukan 
operasi pasar di lokasi," katanya.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah 
dan Perdagangan (Dinkopumgdag) 
Kota Surabaya Fauzie Mustaqiem Yos 
memastikan, bahwa operasi pasar 
telah digelar  di  sejumlah per-
mukiman.Ini dilakukan sebagai upaya 
untuk mengantisipasi kelangkaan 
maupun adanya penimbun minyak 
goreng.

"Menurut Wali Kota, Operasi pasar 
sudah benar. Cuma Pak Wali minta 
agar volumenya ditambah, baik dari 
sisi jumlah maupun luas wilayahnya," 
kata Yos panggilan lekatnya.

Tak hanya menggelar operasi 
pasar, pihaknya juga melakukan sidak 
ke toko-toko ritel modern. Sidak 
dilakukan untuk memastikan mereka 
menjual harga minyak goreng sesuai 
dengan HET di pasaran."Kami minta 
turun juga ke lapangan, sidak. Di titik-
titik mana harga minyak goreng yang 
masih tinggi. Bagian perekonomian 
dan Dinkopumgdag dibagi tim untuk 

Pemkot Klaim Stok Migor di Surabaya 
Masih Aman, Yakin?

"Saya sudah telusuri sebanyak 149 
orang dan ditambah 380 orang lagi. 
Hasilnya, ada yang positif 15 orang. 
Sebanyak 13 orang di antaranya 
Omicron. Sembilan dari Kota Madiun, 
empat dari luar," ujar Wali Kota 
Madiun Maidi, Minggu (23/1). 

D a l a m  ke g i a t a n  ke l i l i n g  ke 
kelurahan, pihaknya menyatakan 
prihatin atas temuan kluster pe-
nularan Covid-19. Maidi tetap mem-
perbolehkan aktivitas masyarakat 
berjalan. Hanya saja, pelaksanaannya 
berpedoman pada disiplin protokol 
kesehatan (prokes) ketat.

"Tetap patuhi disiplin protokol 
kesehatan dengan memakai masker, 
menjauhi kerumunan, dan menjaga 
kebersihan diri. Sebab prokes yang 
melindungi kita semua," kata dia. 
(surya,pamula,ant/dya)

Pekerja	Migran	Indonesia	dari	Malaysia	yang	tiba	di	Bandara	Juanda.	(Foto.Dok.	Humas	Pemprov	Jatim)

Rak	display	minyak	goreng	di	minimarket	di	beberapa	wilayah	Surabaya	
kosong	sejak	pemerintah	memutuskan	satu	harga.	(Foto.ist)



langkah-langkah penanganan dan 
dampak dari adanya penutupan 
tersebut," kata Adita.

K e m e n h u b  m e l a l u i  D i t j e n 
Perhubungan Udara juga telah 
meminta kepada operator bandara 
dan maskapai untuk menyiapkan 
l a n g k a h - l a n g k a h  p e n a n g a n a n 
penumpang seperti: pembatalan 
penerbangan, refund tiket, pengalihan 
r u t e  p e n e r b a n g a n ,  d a n  l a i n 
sebagainya.

"Kami juga mengimbau kepada 
masyarakat yang sudah membeli tiket 
pesawat dengan keberangkatan 
melalui  Bandara  Hal im,  untuk 
menghubungi pihak maskapai agar 
d i l a ku ka n  p ro s e s  p e n a n ga n a n 
s e l a n j u t n y a , "  t e r a n g  A d i t a . 
(ashar,ant,rls/dya)

JAKARTA-Setelah batal ditutup pada 
1 Januari lalu, kini diumumkan bila 
Bandara Halim Perdanakusuma mulai 
ditutup untuk 3,5 bulan per tanggal 26 
Januari 2022. Bandara Halim ditutup 
untuk kegiatan revitalisasi. 

Ke b i j a k a n  s e b a g a i  l a n g k a h 
lanjutan setelah terbitnya Peraturan 
Presiden (Perpres) Nomor 9 Tahun 
2022 tentang Revitalisasi Fasilitas 
P a n g k a l a n  Te n t a r a  N a s i o n a l 
Indonesia/Bandar Udara Halim 
Perdanakusuma.Revitalisasi Bandara 
Halim dilakukan untuk memperbaiki 
fasilitas sisi darat maupun udara, 
dalam rangka meningkatkan aspek 
k e s e l a m a t a n ,  k e a m a n a n ,  d a n 
kenyamanan penerbangan. 

O p e r a s i o n a l  p e n e r b a n g a n 
Bandara Halim Perdanakusuma 
selama ditutup dipindahkan ke 
B a n d a r a  S o e k a r n o - H a t t a 
( Ta n g e ra n g ) ,  B a n d a ra  H u s e i n 
Sastranegara (Bandung), Bandara 
Kertajati (Majalengka), Bandara 
Pondok Cabe (Jakarta) dan Bandara 
Budiarto (Tangerang).

President  Director of  AP II 
Muhammad Awaluddin mengatakan 
skenario perpindahan operasional 
penerbangan dirumuskan oleh tim 
Operation Readiness and Airport 
Transfer (ORAT) yang dibentuk AP II.

"Tim ORAT bersama stakeholder 
a n t a r a  l a i n  K e m e n t e r i a n 
Perhubungan,  Kantor  Otori tas 
Bandara Wilayah I, AirNav Indonesia, 
maskapai dan ground handling telah 
menyusun skenario perpindahan 
sejak sekitar dua bulan lalu," ujar 
Awaluddin dalam keterangan tertulis 
dikutip Minggu (23/1).

Total  terdapat  21 operator 
penerbangan, terdiri dari 2 maskapai 
niaga berjadwal, 17 maskapai niaga 

tidak berjadwal dan 2 maskapai kargo, 
dengan total jumlah armada 67 unit 
pesawat. Ditambah juga 12 unit 
pesawat militer yang akan berpindah 
operasional dari Bandara Halim 
P e r d a n a k u s u m a  k e  b a n d a r a 
penerima.

Director of Operation & Services 
AP II Muhamad Wasid mengatakan 
maskapai niaga tidak berjadwal dari 
Bandara Halim Perdanakusuma 
dipindah ke Bandara Soekarno-Hatta, 
Bandara Pondok Cabe dan Bandara 
Budiarto.

" Fa s i l i t a s  ke s e l a m a t a n  d a n 
keamanan penerbangan di banderima 
d i p a s t i k a n  d a p a t  m e n a n g a n i 
perpindahan armada,  memper-
hitungkan fasilitas-fasilitas seperti 
runway, apron dan taxiway," jelas 

Wasid.
S e b e l u m n y a ,  J u r u  B i c a r a 

K e m e n t e r i a n  P e r h u b u n g a n 
(Kemenhub) Adita Irawati di Jakarta, 
dalam keterangan tertulis,"Dengan 
dimulainya revitalisasi, Bandara 
Halim akan ditutup sementara mulai 
26 Januari 2022. Waktu penutupan 
diperkirakan paling lama 3,5 bulan." 

S e j a k  b e b e ra p a  b u l a n  l a l u , 
Kemenhub bersama TNI AU telah 
berkoordinasi dengan para pemangku 
kepentingan dalam rangka meng-
antisipasi dampak dari berhentinya 
operasional pelayanan penerbangan 
di Bandara Halim

Informasi penutupan sementara 
Bandara Halim Perdanakusuma 
disampaikan lebih awal agar seluruh 
pihak terkait siap untuk melakukan 
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Mulai 26 Januari, Bandara Halim 
Perdanakusuma Ditutup 3,5 Bulan 

Bandara	Halim	Perdana	Kusuma	ditutup	mulai	26	Janurai	2022	selama	sekitar	3,5	bulan	untuk	dilakukan	revitalisasi.	(Foto.dok)

RENCANA PEMIDAHAN 
MASKAPAI KE BANDARA LAIN

Pesawat	maskapai	niaga	tidak	berjadwal	yang	
pindah	 operasional	 ke	 Bandara	 Soekarno-
Hatta	ditempatkan	di	apron	Terminal	1

- Premi Air (1 unit)  
- Indonesia Air 
Transport (1 unit)
- Elang Lintas (2 unit)  
- AFM (3 unit)

- Kharisma (5 unit)  
- Tri MG (3 unit)
- Enggang Air/CEO 
Jetset (3 unit)

Pesawat	 yang	 direncanakan	 pindah	 ke	
hanggar	GMF	AeroAsia	di	Bandara	Soekarno-
Hatta	

- Premi Air (8 unit)  
- Travira (1 unit)
- Kharisma (1 unit)  
- PTN (1 unit)

- Jhonlin (2 unit) 
- Enggang Air/CEO 
Jetset (1 unit)
- AFM (1 unit)

Pesawat	 yang	 direncanakan	 pindah	 ke	
Bandara	Pondok	Cabe	

- Travira Air (4 unit)  - Pelita Air (1 unit)

- Travira Air (4 unit)  
- Premi Air (1 unit)  
- Jhonlin (1 unit)
- Susi Air (1 unit)   

- Pelita Air (1 unit)
- Transwisata (3 unit)
- Fasi (2 unit).

Pesawat	 yang	 direncanakan	 pindah	 ke	
Bandara	Budiarto	

- Elang Lintas (2 unit)  
- Kharisma (3 unit) 

- Airfast (3 unit)

Pesawat	yang	berpindah	ke	Bandara	Husein	
Sastranegara	

- Biomantara (2 unit)

Pesawat	kargo	yang	direncanakan	pindah	ke	
apron	Terminal	1	Bandara	Soekarno-Hatta	

- Trigana Air (3 unit) - Sriwijaya Air (1 unit).

Catatan

- Pelaksanaan perpindahan operator ground 
handling direncanakan 22-24 Januari 2022. 
Seluruh operasional ground handling akan 
dipindahkan.

- Pelaksanaan perpindahan operasional pener-
bangan militer direncanakan 24-25 Januari 2022.

- Pelaksanaan perpindahan maskapai niaga 
berjadwal (Citilink & Batik Air). Pada 25 Januari 
2022 direncanakan keberangkatan Batik Air dan 
Citilink masih dilakukan dari Bandara Halim 
Perdanakusuma, sementara untuk kedatangan 
(arrival) sejumlah tujuan ke Bandara Halim 
Perdanakusuma akan dialihkan ke Bandara 
Soekarno-Hatta.

- Bandara Kertajati (Majalengka) dipersiapkan 
mendukung perpindahan. Penempatan pesawat 
kargo, penempatan pesawat RON (Remain Over 
Night), penerbangan charter, serta kegiatan Touch 
and Go Military akan dilakukan di Bandara Kertajati.

INI PENGATURAN LION AIR GROUP 
Solusi	 yang	 akan	 diberikan	 kepada	 calon	
penumpang,	antara	lain:

1 .  Pe n e r b a n ga n  m e l a l u i  B a n d a r  U d a ra 
Internasional Soekarno-Hatta.

2. Pengembalian dana tiket (refund)

1. Bandara Internasional Kualanamu Medan di Deli 
Serdang, Sumatera Utara (KNO)
2. Bandara Internasional Minangkabau Padang, Sumbar 
3. Bandara Internasional Sultan Syarif Kasim II 
Pekanbaru, Riau (PKU)
4. Bandara Internasional Hang Nadim, Batam, 
Kepulauan Riau (BTH)
5. Bandara Internasional Sultan Mahmud Badaruddin, 
Palembang, Sumatera Selatan (PLM)
6. Bandara Fatmawati Soekarno, Bengkulu (BKS)
7. Bandara Radin Inten II, Tanjung Karang, Lampung 
8. Bandara Internasional Jenderal Ahmad Yani, 
Semarang, Jawa Tengah (SRG)
9. Bandara Internasional Adi Soemarmo Solo di 
Boyolali, Jawa Tengah (SOC)
10. Bandara Internasional Yogyakarta Kulonprogo 
11. Bandara Abdrurachman Saleh, Malang, Jawa Timur 
12. Bandara Internasional Juanda Surabaya di Sidoarjo, 
Jawa Timur (SUB)
13. Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai Denpasar, 
Bali 
14. Bandara Internasional Sultan Aji Muhammad 
Sulaiman Sepinggan Balikpapan, Kalimantan Timur 
15. Bandara Internasional Aji Pangeran Tumenggung 
Pranoto, Samarinda, Kalimantan Timur (AAP)
16. Bandara Internasional Sultan Hasanuddin 
Makassar di Maros, Sulawesi Selatan (UPG)

PENERBANGAN	BATIK	AIR

Seluruh	 rute	 penerbangan	 akan	 dialihkan/	
dipindah	ke	Bandara	Internasional	Soekarno-
Hatta	di	Tangerang,	Banten	(CGK),	tujuan:



JUNG HO-YEON 

Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Model sekaligus aktris Jung Ho-yeon curhat akibat popularitas usai membintangi Squid 

Game membuatnya sulit makan. Hal itu diperkirakan karena rasa bingung dan tidak 

percaya. Sehingga, berat badannya turun hingga 8 pounds atau sekitar 3,6 

kilogram.waduh!
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Efek Popularitas Squid Game: 
Sulit Makan



JUNG	 HO	 YEON  baru-baru ini 
mengunggah deretan fotonya yang 
diambil di LACMA art + film gala. Dari 
beragam potret yang ditampilkan, ada 
satu kesamaan yang menonjol dari 
bintang Squid Game itu.Terlihat lengan 
dan tubuhnya sangat kurus. Bahkan 
dalam satu foto yang memperlihatkan 
ia mengenakan gaun hitam tanpa 
lengan dengan belahan V, tulang-
tulang dadanya terlihat menonjol.

Hal itu memicu kekhawatiran dari 
rekan sesama aktris, Park Ju Hyun. Ia 
menuliskan, "Kawan..Apa kau hanya akan 
meninggalkan tulang?"Kekhawatiran yang 
sama juga dilontarkan penggemarnya. 
Sang penggemar menuliskan bahwa ia 
menyukai aktingnya di Squid Game. Ia pun 
berpikir Jung Ho Yeon adalah aktor dan 
manusia yang menakjubkan.

"Aku tak ingin mengatakan hal negatif, 
tetapi hanya menyatakan bahwa me-
lihatmu dalam gaun hitam membuatku 
sedikit khawatir. Aku paham bagaimana 
model harus mencapai berat standar. 
Tapi, tolong pastikan kamu makan 
dengan baik, bekerja sama dengan ahli 
nutrisi yang holistik, dan pastikan 
kesehatan fisik dan mentalmu juga baik 
dan berenergi lewat makanan," tulis 
warganet itu.

Beragam unggahan lainnya meminta 
agar brand ambassador Louis Vuitton 
tersebut untuk makan. Mereka meng-
khawatirkan berat badan sang aktris yang 
terlihat makin kurus. 

"Kamu sangat cantik tapi aku 
khawatir kamu yang bergaun hitam.. 
apakah kamu baik-baik saja? makanlah 
dengan baik, jaga dirimu dan kesehatanmu 
yang utama," imbuh yang lain.

Aktris Jung Ho Yeon, mengaku bila 
dirinya kini mengalami kesulitan makan. 
"Saya tidak tahu kenapa tapi saya tidak 
bisa makan," kata Jung Ho-yeon seperti 
diberitakan Vogue."Saya begitu bingung. 
Saya tidak percaya. Saya tidak memper-
cayai itu," tuturnya.

Untuk diketahui, dia memulai 
debutnya dengan serial asli Netflix Squid 
Game, menjadi model sampul majalah 
Vogue edisi Februari 2022. Dia adalah 
model Asia Timur pertama yang tampil 
solo di halaman sampul Vogue Amerika 
Serikat dalam 130 tahun sejak edisi 
pertamanya.

Dalam Squid Game, Jung Ho-yeon 
berperan sebagai Kang Sae-byeok, 
pembelot Korea Utara yang menetap di 
Korea Selatan. Ia menjadi salah satu 
peserta permainan berbahaya bersama 
455 orang lainnya.

Jung Ho-yeon mendadak populer 
setelah tampil sebagai salah satu karakter 
utama dalam Squid Game. Pengikut atau 
follower Instagram pribadi Ho-yeon 
melesat dari 400 ribu menjadi 14,4 juta 
dalam waktu kurang dari tiga pekan.

Capaian tersebut menjadikan Jung 
Ho-yeon sebagai aktris Korea dengan 
pengikut paling banyak Instagram. 
Mengalahkan Song Hye-kyo yang 
memiliki 12 juta pengikut dan Lee Sung-
kyung yang memiliki 12,9 juta pengikut.

Jung Ho-yeon mengatakan hal 
tersebut membuat dirinya perlu 
menyesuaikan diri. Tak hanya itu, orang-
orang di sekitarnya pun turut berubah 
usai  dirinya membintangi Squid 
Game."Adik perempuan saya tidak pernah 
tertarik dengan karier saya. Dia menilai 
saya benar-benar hanya sebagai kakak. 
Tapi ketika dia bilang akting saya tidak 
buruk di Squid Game, saya sedikit 
terkejut," curhatnya.

Oleh  sebab  itu,  ia  menilai  
kehidupannya benar-benar berubah 
hanya dalam satu bulan."Perasaan 
saya..tak ada kata-kata yang bisa 
menjelaskannya," ucap Jung Ho-yeon.

Squid Game mencetak rekor dengan 
menjadi serial terlaris di Netflix dengan 
mengumpulkan lebih dari 111 juta akun 
global dalam 17 hari setelah resmi dirilis 
pada 17 September 2021.Baru-baru ini, 
sutradara sekaligus kreator Squid Game 
Hwang Dong-hyuk mengatakan sedang 
berdiskusi dengan Netflix terkait 
pembuatan Squid Game 2 dan 3. 
Menurutnya, keputusan mengenai hal itu 
bakal dibuat dalam waktu dekat.

Squid Game 2 disebut bakal 
mengisahkan Seng Gi-hoon (Lee Jung-
jae), pemenang terakhir permainan itu 
yang mengalahkan 455 peserta lainnya 
dan mendapatkan uang sebesar 45,6 
miliar won.

Tak	Suka	Fashion
Dalam wawancara dengan Vogue di 

AS,  Jung Ho Yeon menceritakan 

2022. SAG Awards mengumumkan 
bahwa Jung Ho Yeon dinominasikan 
untuk Outstanding Performance by a 
Female Actor in a Drama Series lewat 
drama Squid Game. Jung Ho Yeon 
mengaku awalnya tidak mengetahui ia 
dinominasikan oleh SAG untuk kategori 
tersebut. 

"Saya  tidak  tahu  saya  akan  
dinominasikan, jadi saya benar-benar 
terkejut. Saya senang foto saya berada di 
sebelah (rekan-rekan nomine) Jennifer 
Aniston, Reese Witherspoon, Elizabeth 
Moss, dan Sarah Snook," tulis Jung Ho 
Yeon seperti dilansir dari Soompi.

Jung Ho Yeon secara khusus 
mengucapkan terima kasih atas nominasi 
tersebut. Ia menjelaskan bahwa nominasi 
tersebut didapat berkat kerja sama tim 
yang kompak saat syuting drama Squid 
Game. "Saya mendapatkan kekuatan dan 
menyadari sekali lagi betapa lebih 
berharganya kebersamaan daripada 
sendirian. Terima kasih banyak," tulisnya. 

Squid Game juga dinominasikan 
untuk Outstanding Performance by an 
Ensemble in a Drama Series dan 
Outstanding Action Performance by a 
Stunt Ensemble in a Television Series. 
Sementara Lee Jung Jae masuk nominasi 
Outstanding Performance by a Male Actor 
in a Drama Series. Saat Stunt Ensemble 
dinominasikan, Jung Ho Yeon teringat tim 
'Aksi Terbaik' saat berada di lokasi 
syuting. 

"Mereka selalu bertanggung jawab 
a t a s  k e s e l a m a t a n  k a m i  d a n  
m e n g k h awa t i r k a n  k a m i .  S aya  
menyampaikan cinta dan rasa terima 
kasih kepada mereka semua," ujarnya. 
Popularitas Squid Game juga tak lepas 
dari arahan tangan sutradara Hwang 
Dong Hyuk dan seluruh jajaran tim 
produksi drama. 

"Untuk sutradara kami Hwang Dong 
Hyuk, CEO Kim Ji Yeon, seluruh tim dan 
Netflix Korea yang telah memberi saya 
pengalaman yang luar biasa, saya sangat 
menyayangi kalian, terima kasih," ucap 
Jung Ho Yeon. Sebagai informasi, SAG 
Awards 2022 akan diselenggarakan pada 
27 Februari 2022 waktu setempat di Los 
Angeles, Amerika Serikat.(vogue,ist/dya)

bagiamana dia mengawali kariernya 
sebagai model. Sebagai seorang gadis, dia 
mengaku tidak memiliki minat dalam 
modeling atau fashion.

“Tapi saya tinggi dan orang-orang di 
jalan menyuruh saya menjadi model, jadi 
saya  berpikir,  mengapa  t idak  
mencobanya?” Apalagi, dia adalah 
seorang ambisius yang menyukai 
tantangan dan terus ingin naik ke level 
berikutnya.

Dia memulai kariernya sebagai model 
freelance pada 2010 di Seoul Fashion 
Week selama dua tahun. Pada 2013, dia 
ikut Korea's Next Top Model musim 
keempat dan menjadi runner up. Selain 
tentang karier, dia juga menceritakan 
p e r u b a h a n  h i d u p n y a  s e t e l a h  
membintangi Squid Game. Dalam serial 
tersebut, Jung Ho Yeon memerankan 
Kang Sae-byeok, seorang pembelot Korea 
Utara yang ingin mengamankan masa 
depan adiknya dengan berpartisipasi dan 
menang di Squid Game yang mematikan. 
Pasca-kesuksesan serial  itu,  dia 
mendadak terkenal di seluruh dunia.

"Hidup saya telah berubah dalam 
sebulan sejak 'Squid Game' dirilis." Dia 
juga mengatakan dia telah bekerja keras 
untuk belajar bahasa Inggris, melatih 
pose dan suara, dan memperluas 
pandangan dunianya melalui berbagai 
seni dan film.

Dalam cerita sampulnya, Vogue 
menuliskan kata yang tepat untuk 
menggambarkan sang aktris, yakni “yeol-
shim”, yang berarti sesuatu seperti 
ketekunan. “Bekerja keras, mencurahkan 
hati dan jiwamu ke dalam segala hal, 
sampai rasanya seperti akan meledak,” 
demikian tertulis di artikel itu.

Vogue melaporkan bahwa dia adalah 
anak kedua dari tiga bersaudara, lahir di 
Seoul di Korea Selatan dan dibesarkan di 
pinggiran oleh ibu rumah tangga biasa. 
Selama satu dekade, ayahnya telah 
mengelola restoran pinggir jalan yang 
disebut 'Oori Nara', atau 'Negara Kita', 
yang menyajikan nasi dan rebusan kaldu 
tulang. Aktor ini mewarisi kecintaannya 
pada masakan dari ayahnya.

Nominasi	SAG	2022
Jung  Ho  Yeon  terkejut  saat  

mengetahui dirinya masuk nominasi 
dalam Screen Actor Guild Awards (SAG) 
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Jung Ho-yeon 
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Stop Cuci Ayam Mentah Sebelum Dimasak!

MENCUCI bahan makanan sebelum 
dimasak adalah hal yang wajar. 
Namun, jika sedang masak ayam, 
lupakan dulu aturan ini. Ayam mentah 
tak boleh dicuci sebelum dimasak.

Dilansir dari Readers Digest, 
mencuci ayam justru bisa meningkat-
kan penyebaran bakteri dan risiko 
kontaminasi silang. Tak bisa di-
mungkiri, ayam mentah penuh bakteri, 
seperti Campylobacter atau Salmonella. 
Tapi percayalah mencucinya dengan 
air tidak membantu mengurangi 
bakteri ini.

Pusat Pengendalian dan Pen-
cegahan Penyakit mengatakan, men-
cuci ayam justru memperburuk pe-
nyebaran bakteri karena air mengalir 
dan memercik dapat menyebarkan 
bakteri di sekitar wastafel, meja, bah-
kan pakaian Anda.

Dilansir dari NHS, mencuci ayam 
mentah juga bisa meningkatkan risiko 
keracunan makanan yang berasal dari 
bakteri Campylobacter yang terbawa 
percikan air saat membersihkan ayam. 
Hanya beberapa sel Campylobacter 
yang diperlukan untuk menyebabkan 
keracunan makanan.

Keracunan Campylobacter dapat 
menyebabkan sakit perut, diare parah, 
dan terkadang muntah antara 2 dan 5 
hari. Tak sedikit yang juga mengalami 
sindrom iritasi usus, artritis reaktif, 
dan sindrom Guillain-Barré.

Infeksi bakteri Campylobacter 
dapat menimbulkan gejala, seperti 
sakit perut, mual, muntah, demam, dan 
tubuh terasa lemas.Infeksi ini bisa 
berbahaya jika terjadi pada anak-anak, 

lansia, atau orang yang daya tahan 
tubuhnya lemah, misalnya penderita 
HIV, kanker, atau malnutrisi.

Infeksi bakteri Campylobacter juga 
bisa menimbulkan diare yang parah 
sehingga membuat penderitanya 
berisiko mengalami dehidrasi. Apabila 
terjadi pada ibu hamil, infeksi kuman ini 
bahkan bisa menyebabkan keguguran. 
Oleh karena itu, apabila mengalami 
gejala infeksi bakteri Campylobacter 
setelah me-ngonsumsi daging ayam 
atau makanan lain yang kurang bersih, 
segera ke dokter untuk mendapatkan 
penanganan.

Lain halnya dengan Centers for 
Disease Control and Prevention Amerika 
Serikat. CDC baru-baru ini mem-
peringatkan jangan cuci daging ayam 
mentah sebelum dimasak. Mencuci 
daging ayam mentah akan membuat 
cairan dari ayam menyebar di dapur 
dan mencemari makanan, peralatan, 
dan meja lainnya. 

Dari artikel CDC berjudul Chicken 
and Food Poisoning yang dipublikasi-
kan pada 4 April 2019, orang Amerika 
makan lebih banyak daging ayam 
setiap tahun daripada daging lainnya. 
Ayam bisa menjadi pilihan yang 
bergizi, tetapi ayam mentah sering 
terkontaminasi dengan bakteri 
Campylobacter, Salmonella, dan 
Clostridium perfringens.

Jika Anda makan ayam yang 
kurang matang ataupun konsumsi 
makanan dan minuman lain yang 
terkontaminasi oleh daging ayam 
mentah ataupun juga cairan daging 
ayam mentah, maka Anda bisa terkena 

penyakit bawaan makanan, yang juga 
disebut keracunan makanan.

Untuk menghindari keracunan 
makanan, CDC menyatakan, 'Jangan cuci 
daging ayam mentah. Selama mencuci 
daging ayam mentah, cairan yang keluar 
dari daging ayam tersebut dapat 
menyebar di dapur dan mencemari 
makanan, peralatan, dan meja lainnya.'

Alih-alih mencuci ayam, berikut 
hal-hal yang bisa dilakukan agar 
bakteri Campylobacter pada ayam 
tidak menyebakan terjadinya ke-
racunan.

Tutup dan dinginkan ayam 
mentah

Tutup ayam mentah, simpan di 
lemari es sebelum dimasak.

Cuci tangan 
Cu c i  t a n ga n  h i n g ga  b e r s i h  

menggunakan sabun dan air hangat 
sebelum dan setelah menyentuh 
daging ayam mentah dan peralatan 
masak. Hal ini penting dilakukan guna 
mencegah penularan kuman dari 
daging ayam ke dalam tubuh.

Cuci semua peralatan
J ika  Anda memotong ayam 

menggunakan pisau dan talenan, 
cucilah dengan bersih semua alat ini. 
Anda juga harus mencuci tangan 
dengan sabun dan air hangat setelah 
m e m e g a n g  aya m  m e n t a h .  I n i  
membantu menghentikan penyebaran 
Campylobacter.

Masak ayam hingga matang
Pastikan ayam mengepul panas 

sepenuhnya sebelum disajikan. Anda 
harus memasak ayam hingga benar-
benar matang.Sebisa mungkin,  
pastikan Anda memasak daging ayam 
mentah hingga matang sempurna. 
Jangan sampai menyisakan daging 
yang masih berwarna merah muda. 
Untuk memastikan daging ayam sudah 
matang, Anda bisa memotongnya dan 
lihat warna serta cairan yang keluar 
dari daging ayam tersebut.

Cairan yang bening dan warna 
daging ayam yang putih adalah tanda 
bahwa ayam telah sepenuhnya 
matang. Langkah ini dilakukan untuk 
mengurangi risiko berbagai penyakit, 
seperti diare dan tifus.

Perhatikan cara 
menyimpan daging ayam

Pe ny i m p a n a n  d a g i n g  aya m  
mentah juga harus diperhatikan. 
Biasakan untuk selalu menyimpan 
daging ayam di wadah yang bersih dan 
tertutup. Jika Anda ingin mencairkan 
daging ayam beku, lebih baik cairkan 
di dalam kulkas daripada mendiam-
kannya di area dapur.

Anda juga bisa mencairkan daging 
ayam beku dengan merendamnya di 
air dingin, jika daging tersimpan di 
dalam kantong plastik.Daging ayam 
mentah biasanya bisa bertahan 2–3 
hari. Namun, jika mengeluarkan bau 
tidak sedap, tandanya daging sudah 
busuk dan tidak layak konsumsi. 
(nh,cdc,rls/dya)

(Ilustrasi)	
Stop	cuci	ayam	mentah	

sebelum	dimasak!
Foto	:	Istimewa



INSTAGRAM berhasil mengalahkan 
dominasi  TikTok pada kuartal  
keempat 2021. Menurut laporan 
terbaru firma riset Sensor Tower, 
Instagram menjadi aplikasi paling 
banyak diunduh pada kuartal terakhir 
2021. Instagram mengalahkan TikTok 
yang mendominasi sebagai aplikasi 
paling banyak di-download pada 2020 
dan semester awal (Januari-Juli) 2021. 

"Instagram baru saja mencapai 
kuartal terbaiknya setidaknya sejak 
2014, dengan pemasangan (install) 
aplikasi naik 10 persen dibandingkan 
kuartal ketiga 2021," tulis Sensor 
Tower. 

Dengan kenaikan tersebut, Sensor 
Tower mengungkapkan, Instagram 
menempati posisi pertama sebagai 
aplikasi yang paling banyak di-
download secara global. Sensor Tower 
tidak memberikan angka spesifik 
berapa total  unduhan aplikasi 
Instagram untuk kuartal IV-2021. 
Namun, dari grafik yang disertakan 
dalam laporan Sensor Tower, total 
unduhan gabungan aplikasi Instagram 
di toko aplikasi Apple App Store di 
Google Play Store terlihat mencapai 
sekitar 175 juta unduhan. 

TikTok mengekor Instagram 
menempati posisi kedua sebagai 
aplikasi yang paling banyak diunduh 
secara global pada kuartal terakhir 
2021. Dalam grafik yang sama, jumlah 
unduhan gabungan aplikasi miliki 
ByteDance di App Store dan Play Store 
ini hanya kalah tipis dari Instagram, 
sekitar lebih dari 170 juta unduhan. 

Dari laporan Sensor Tower, 
aplikasi yang paling banyak diunduh 
setelah Instagram dan TikTok pada 
periode paruh keempat 2021 ini, 
s e c a ra  b e r t u r u t - t u r u t  a d a l a h  
Facebook, WhatsApp, Telegram, 
Snapchat, Messenger, Shopee, Meesho, 
Spotify, CapCut, dan Zoom. Sensor 
Tower mengungkapkan,  secara 
keseluruhan, total unduhan seluruh 
aplikasi di App Store dan Google Store 

secara global tembus 36,1 miliar 
unduhan pada kuartal IV-2021 ini. 
Angka itu naik 2,7 persen dari periode 
yang sama tahun lalu, (year-on-
year/tahun ke tahun). 

Gara-gara TikTok diblokir di India 
S e n s o r  To w e r  m e n c a t a t ,  i n i  
merupakan yang kedua kalinya TikTok 
tidak berada di posisi teratas sebagai 
aplikasi yang paling banyak di-
download secara global dalam dua 
tahun terakhir. 

Sebelum digeser Instagram pada 
kuartal IV-2021, TikTok juga pernah 
dikalahkan oleh Zoom di masa awal 
pandemi atau pada paruh kedua 2020. 

sekitar 21 persen pangsa pasar 
unduhan Instagram secara global 
berasal dari India pada kuartal II-2020 
atau saat pertama kali TikTok mulai 
dilarang di India. Jumlah unduhan 
yang berasal dari India lantas 
meningkat menjadi 39 persen pada 
paruh terakhir 2021, sebagaimana 
dihimpun dari TechCrunch.

Selain itu, menurut Sensor Tower, 
jika melihat total download dalam 
setahun penuh, sekitar 25 persen 
unduhan Instagram berasal dari India 
pada 2020. Angka tersebut kemudian 
tumbuh menjadi sekitar 36 persen 
pada tahun 2021.( TechCrunch/dya)

Pada kuartal IV-2021 ini, Instagram 
mengalahkan dominasi  TikTok 
agaknya karena turut didongkrak oleh 
keputusan India untuk melarang 
aplikasi TikTok di negaranya. 

India diketahui mulai memblokir 
aplikasi TikTok bersama dengan 
beberapa aplikasi lain dari perusahaan 
Cina sejak Juni 2020 karena masalah 
"keamanan nasional". Sejak saat itu 
pula, jumlah unduhan Instagram di 
India mengalami tren peningkatan 
sehingga ikut berkontribusi pada 
p e n i n g k a t a n  j u m l a h  u n d u h a n  
Instagram secara global. 

Menurut data Sensor Tower, 
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Kenali Pilihan Bentuk Kuku 
Sebelum Lakukan Nail Art
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MENGUBAH	 tampilan bukan hanya 
bisa dilakukan pada baju, tampilan 
rambut maupun tas, tapi juga bentuk 
kuku. Bagi para perempuan, kuku 
merupakan salah satu sarana untuk 
berkarya.

Pernahkah Anda mendengar tipe-
tipe bentuk kuku seperti : oval, square, 
ballerina dan masih banyak lagi? 
Mengetahui lebih dalam tentang 
berbagai tipe bentuk kuku, dapat 
membantu Anda dalam menentukan 
tipe bentuk yang sempurna untuk 
mempercantik jari serta merubah 
keseluruhan mood riasan kuku Anda.

Round	Nails
Bentuk kuku ini cocok untuk 

mereka yang berkuku pendek dan 
banyak bekerja menggunakan tangan. 
Untuk mendapatkan kuku bentuk ini, 
mulailah memotong kuku seperti 
bentuk kotak, kemudian potong 
memutar mengikuti lekuk jari Anda.

Oval	Nails
Kuku berbentuk oval merupakan 

pilihan yang bagus, karena ujung yang 
agak membulat cocok untuk semua 
panjang yang berbeda, sehingga tidak 
perlu kuku ekstra panjang untuk 
penampilan oval nails. Dengan bentuk 
kuku ini Anda juga bisa menggunakan 
warna apa saja, mulai dari yang cerah 
hingga bold.

Square	Nails
Bagi Anda yang memiliki dasar 

kuku yang menyempit, bentuk Square 
akan cocok untuk kuku Anda. Dengan 

ujung yang flat dan sudut yang runcing, 
bentuk ini dapat digunakan pada kuku 
panjang maupun pendek.

Squoval	Nails
Bentuk kuku squaoval ini mirip 

dengan bentuk kuku square tetapi 
yang membedakannya adalah bagian 
ujungnya yang berbentuk bulat. 
Bentuk kuku ini mengkombinasikan 
bentuk oval yang elegan dan bentuk 

square yang terkesan kaku. Bentuk 
kuku ini sangat populer dan paling 
sering dipilik

Coffin/Ballerina	Nails
Dikenal juga dengan sebutan 

Ballerina, Coffin merupakan bentuk 
kuku yang panjang meruncing dengan 
ujung datar. Agar hasilnya sempurna 
dan tahan lama, Anda sebaiknya 
menggunakan nail extension.

Almond	Nails
Bisa ditebak dari namanya, bentuk 

kuku satu ini terinspirasi dari kacang 
almond. Sekilas bentuknya memang 
terlihat serupa dengan oval, namun 
pada almond Anda akan mendapatkan 
u j u n g  ya n g  l e b i h  m e r u n c i n g .  
Umumnya bentuk almond akan 

dilengkapi dengan acryclic atau gel 
untuk memperkuat struktur kuku.

Stiletto	Nails
Bagi kalian yang ingin berikan ilusi 

jari dan kuku yang lebih panjang, 
bentuk stiletto merupakan pilihan 
yang baik. Karena bentuk ini salah satu 
gaya dramatis yang bisa kamu pilih, 
Namun Anda harus berhati-hati 
karena mudah patah.(highend/dya)

1.	Ombre
Di tahun 2022, kamu akan mulai melihat 
kombinasi warna, dari yang lebih gelap dan 
berani seperti nuansa putih cerah hingga 
hitam kelam. Namun, mulai dari bulan 
Desember ini, kombinasi warnanya akan 
lebih meriah, seperti putih dengan nuansa 
perak, emas, dan merah ceri untuk tampilan 
kuku yang cantik dan manis.

2.	French	manicure
Kembali ke tampilan kuku yang klasik 
adalah pilihan terbaik. French manicure 
dengan warna dasar hitam dan ujung emas 
metalik bisa menjadi inspirasi yang 
menarik.Tren kuku yang satu ini sangat 
mudah, karena ada kombinasi warna yang 
tak terbatas, jadi kamu hanya perlu 
bermain-main dengan tampilan favoritmu. 

3.	Dots
Tampilan kuku ini sebenarnya tidak baru. 
Kamu hanya perlu memadukan warna gelap 
dan metalik untuk memberi sedikit kilau, 
tanpa terlalu mencolok. Pilihannya tidak 
terbatas di sini, kamu hanya perlu memadu 
padankan warnanya sesuai keinginan.

Selamat	mencoba!(ist/dya)

TREN KUKU YANG AKAN POPULER DI TAHUN 2022

(Ilustrasi)	
Kenali	Pilihan	Bentuk	Kuku	
Sebelum	Lakukan	Nail	Art
Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber



pASIEN pOSITIF

4.286.378
sEMBUH

4.123.267
mENINGGAL

144.220

Indonesia Darurat corona 
Per 23 Januari 2022

total Spesimen Diperiksa

69.352.805
Total orang diperiksa

46.785.214
Vaksinasi pertama

181.131.333
Vaksinasi kedua 

124.080.794

aturan isolasi mandiri pasien Omicron

Omicron	Makan	Korban		...(dari	hal	1)

KASUS Covid-19 di Indonesia kembali 
mengalami lonjakan sejak awal 
Januari 2022 seiring merebaknya 
varian Omicron. Bahkan Kementerian 
Kesehatan mengumumkan dua orang 
pasien yang terkonfirmasi varian baru 
tersebut meninggal dunia.

Kementerian Kesehatan kembali 
memperbarui data kasus Covid-19 di 
Indonesia pada Minggu (23/1). Per 
hari ini, terdapat penambahan 2.925 
kasus positif.Jumlah ini menurun 
dibandingkan pada Sabtu (22/1) yang 
m e n c a p a i  3 . 2 0 5  ka s u s .  S e c a ra 
keseluruhan kasus positif Covid-19 di 
Indonesia sudah mencapai 4.286.378 
kasus.

Sementara untuk pasien sembuh 
per hari ini bertambah 712 orang. 
Total  pasien sembuh mencapai 
4.123.267 orang.Sedangkan kasus 
kematian akibat virus corona hari ini 
dilaporkan bertambah sebanyak 14 
orang. Dengan tambahan ini, maka 
total  kasus kematian mencapai 
144.220 orang.

Kasus akti f  juga di laporkan 
kembali bertambah. Hari ini ada 
penambahan 2.199 kasus aktif . 
Artinya masih ada 18.891 kasus aktif 
Covid-19 di Indonesia.

Direktur Eksekutif Institute for 
Development on Economics and 
Dinance (INDEF), Tauhid Ahmad 
menilai pemberlakuan pembatasan 
kegiatan masyarakat (PPKM) perlu 
dilakukan meskipun tidak sampai 
level  4 ."Sekarang  harus  sudah 
diperketat saya kira. Misalnya Jakarta 
kasusnya sudah mulai meningkat 
tajam dan sebagainya ini kan sangat 
sensitif, tetapi memang naiknya kan 
tidak harus langsung ke level 4, ini 
mungkin bertahap," kata Tauhid, 
Minggu (23/1). 

Kenaikan kasus ini disebut perlu 
dilihat lebih lanjut apakah berasal dari 
transmisi lokal atau luar negeri. Jika 
t r a n s m i s i  l o k a l  m e n y u m b a n g 

kenaikan besar, maka pengetatan 
wajib terutama untuk mobilitas yang 
sifatnya horizontal antar wilayah 
penduduk.

"Kalau transmisinya dari luar 
negeri maka yang diperketat misalnya 
masa karantina diperlama, termasuk 
k a t a k a n l a h  m e n g h i n d a r i  k i t a 
bepergian ke luar negeri. Saya kira ini 
harus lebih diperketat lagi terutama 
t r a n s m i s i  d a r i  p e n e r b a n g a n 
Internasional," tuturnya.

Hal yang sama juga dikatakan 
Direktur Eksekutif Center of Reform on 
E c o n o m i c s  ( C O R E )  I n d o n e s i a , 
Mohammad Faisal. Menurutnya, upaya 
tracking (pelacakan), tracing (pe-
nelusuran), dan testing (pengujian) 
perlu ditingkatkan dalam mendeteksi 
sebaran kasus Covid-19.

"Kewaspadaannya memang harus 
ditingkatkan. Segala peraturan SOP 
harus lebih ketat lagi walaupun tidak 
meningkatkan level PPKM untuk saat 
sekarang,  tapi  SOP perlu  lebih 
ditingkatkan lagi terutama pada area 
tertentu yang disinyalir merupakan 
paling rawan dari sisi penyebaran 
Omicron," tuturnya.

Begitu juga dengan perjalanan luar 
negeri yang perlu diperketat lagi 
dalam hal tracking, tracing dan testing. 
"Perlu diperketat, tapi saya rasa belum 
perlu untuk sampai pada tahap 
penutupan bandara," tandasnya.

T e r k a i t  k o n d i s i  e k o n o m i 
Mohammad Faisal mengatakan, "Saya 
rasa di 2022 masih ada risiko COVID, 
jadi masih ada faktor ketidakpastian di 
sisi ekonominya karena Covid-nya 
masih ada." Ekonomi akan sangat 
b e r g a n t u n g  d a r i  b a g a i m a n a 
pemerintah menyikapi kenaikan kasus 
tersebut.

"Semestinya dari sisi ekonomi 
tidak banyak menganggu karena tidak 
langsung direspons secara dengan 
peningkatan PPKM, penutupan akses 
mobilitas. Kalau itu diperlakukan, 
a k a n  m e n g g a n g g u  j a l a n n y a 
perekonomian," tuturnya.

RSPI  Sul iant i  Saroso ,"  katanya 
menjelas status pasien meninggal.

er. Bisa juga mewaspadai tanda-
tanda seperti sesak napas, sakit 
kepala, gelisah, bibir atau jari pucat 
kebiruan, pusing, napas cepat dan 
lainnya. 

Sejak 15 Desember 2021 hingga 
saat ini secara kumulatif tercatat 1.161 
kasus konfirmasi Omicron ditemukan 
di Tanah Air. Berbagai upaya telah 
dilakukan pemerintah mengantisipasi 
penyebaran Omicron, mulai dari 
menggencarkan pengujian (testing), 
pelacakan (tracing) dan perawatan 
(treatment) atau 3T terutama di Jawa 
dan Bali. 

Pemerintah telah melakukan 
peningkatan rasio tracing, menjamin 
ketersediaan ruang isolasi terpusat, 
menggencarkan akses telemedisin 
serta meningkatkan rasio tempat tidur 
untuk penanganan Covid-19 di rumah 
sakit. Baru-baru ini Kemenkes juga 
telah mengeluarkan aturan baru untuk 
penanganan konfirmasi Omicron di 
Indonesia, tertuang dalam Surat 
Edaran Menteri Kesehatan RI Nomor 
HK.02.01/MENKES/18/2022 tentang 
Pencegahan dan Pengendalian Kasus 
Covid-19 Varian Omicron yang 
ditetapkan pada 17 Januari 2022. 

" M e l a l u i  s u r a t  e d a r a n  i n i , 
penanganan pasien konf irmasi 
Omicron sesuai dengan penanganan 
COVID-19, di mana untuk kasus 
sedang sampai berat dilakukan 
perawatan di rumah sakit, sementara 
tanpa gejala hingga ringan, difokuskan 
untuk isolasi mandiri dan isolasi 
terpusat," demikian Nadia.

Terpisah, Ketua Satgas IDI Prof 
Zubairi Djoerban di akun Twitter 
pribadinya menuliskan, "Positivity 
rate Indonesia makin naik: 5,9 persen. 
Standar emas WHO adalah 5 persen," 
tulis, Minggu (23/1).”Omicron juga 
sudah mulai memasuki lingkungan 
keluarga. Misalnya di Kota Tangerang. 
Tercatat empat orang positif varian 
O m i c ro n ,"  b e b e r  P ro f  Z u b a i r i . 
(ashar,ist,ktn,ant/dya)

Direktur Eksekutif INDEF, Tauhid 
A h m a d  m e n a m b a h k a n  b a h w a 
terganggunya ekonomi sudah jadi 
k o n s e k u e n s i  d a r i  p e n g e t a t a n 
mobilitas karena kenaikan kasus 
Covid-19. Untuk itu, pemerintah 
d i m i n t a  m e l a k u k a n  t i n d a k a n 
mitigasi."Semakin tinggi level PPKM 
maka semakin tinggi pula dampaknya 
ke ekonomi. Untuk itu memang harus 
ada tindakan mitigasi secara ekonomi 
itu yang harus dilakukan seperti apa," 
bebernya.

Tindakan mitigasi secara ekonomi 
yang dimaksud salah satunya adalah 
mempercepat realisasi program 
p e m u l i h a n  e k o n o m i  n a s i o n a l 
(PEN)."Skenario PEN harus sudah 
m u l a i  d i j a l a n ka n  d i  awa l - awa l 
sehingga saat PPKM naik, hambatan 
sosial ekonomi dan mobilitas fisik 
bertambah, pemerintah sudah siap 
lakukan itu," imbuhnya.

Komorbid,	Waspadai	Saturasi	
Oksigen

Sementara itu, dua pasien Omicron 
dilaporkan meninggal dunia pada 
Sabtu (23/1). Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) RI mengatakan ini jadi 
kasus fatalitas pertama oleh varian 
baru Covid-19 tersebut."Gejala berat 
( k e d u a  p a s i e n  C O V I D - 1 9  i n i ) . 
Mengeluh sesak napas," ungkap 
D i r e k t u r  P e n c e g a h a n  d a n 
Pengendalian Penyakit Menular 
Langsung (P2PML), dr Siti Nadia 
Tarmizi."Belum di ICU tapi sudah pakai 
oksigen karena saturasi rendah," 
sambungnya.

Saturasi oksigen adalah nilai yang 
menunjukkan kadar oksigen di dalam 
darah. Pasien COVID-19 kerap diminta 
mewaspadai kondisi saturasi oksigen 
karena penyakitnya dapat membuat 
kadar oksigen dalam darah berkurang 
ke tingkat bahaya tanpa disadari.

"Satu kasus merupakan transmisi 
lokal, meninggal di RS Sari Asih Ciputat 
dan satu lagi merupakan Pelaku 
Perjalanan Luar Negeri, meninggal di 
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termasuk Afghanistan,  Bahrain, 
Kanada, Sri Lanka, Irak, Jepang, 
Jerman, Nigeria, Maldives, Qatar, Uni 
Emirat Arab, Amerika Serikat, dan 
Inggris.  Kemudian,  Bangladesh, 
Bhutan, Ethiopia, Kenya, Kuwait, 
N e p a l ,  O m a n ,  B e l a n d a ,  R u s i a , 
S eyc h e l l e s ,  Rwa n d a ,  Ta n z a n i a , 
U k r a i n a ,  d a n  U z b e k i s t a n . 
(reuters,idt/dya)

JAKARTA-Mayoritas negara-negara di 
dunia memberikan suntikan dosis 
ketiga vaksin Covid-19. Menurut CEO 
Pfizer Albert Bourla vaksinasi booster 
setiap empat hingga lima bulan sekali 
adalah 'skenario yang tidak baik. 

Dilansir Reuters, Minggu (23/1) 
dia berpendapat bila vaksin tahunan 
akan menjadi pendekatan yang lebih 
baik untuk memerangi virus. Bourla 
mengatakan dalam sebuah wawancara 
eksklusif bahwa cara terbaik untuk 
memerangi Covid-19 adalah vaksin 
yang dapat diberikan setiap tahun, 
bukan dengan booster yang diterima 
setiap beberapa bulan sekali. 

"Ini tidak akan menjadi skenario 
yang baik," katanya ketika ditanya 
t e n t a n g  o r a n g - o r a n g  y a n g 
mendapatkan suntikan booster setiap 
empat hingga lima bulan. "Apa yang 
saya harapkan adalah bahwa kita akan 
memiliki vaksin yang bisa diterima 
setahun sekali," tambahnya. "Setahun 
sekali. Ini lebih mudah meyakinkan 
orang untuk melakukannya. Lebih 
mudah diingat juga," lanjutnya. "Jadi 
dari perspektif kesehatan masyarakat, 
ini adalah situasi yang ideal." 

D i  t e n g a h  l o n j a k a n  k a s u s , 
pemerintahan AS yang dipimpin Joe 
Biden mendorong orang Amerika 
untuk mendapatkan suntikan booster, 
di  samping vaksinasi  Covid-19 
l e n g k a p .  P f i z e r  m e l u n c u r k a n 
vaksinnya pada akhir tahun 2020 
dengan persetujuan darurat dan pada 
tahun 2021, Pfizer menjadi satu-
s a t u nya  p e m b u a t  va k s i n  ya n g 
memenangkan persetujuan penuh 
FDA.

Pfizer juga merupakan satu-
satunya perusahaan yang memiliki 
otorisasi untuk memberikan booster 
kepada mereka yang berusia 12 
hingga 17 tahun untuk vaksin Covid-
19. Dalam wawancara tersebut, Bourla 
juga mengatakan Pfizer sedang 
mengerjakan vaksin yang dapat 
memerangi omicron. "Saya tidak tahu 
apakah kami harus menggunakannya, 
tetapi kami sedang mengerjakan 
vaksinnya. Kami akan tahu apakah itu 
solusi terbaik hanya setelah kami 
melihat datanya," katanya. "Kami tahu 
kami akan dapat memproduksi vaksin 
secara massal, jika perlu, karena kami 
sudah membangun infrastruktur 
untuk produksi," tambahnya.

Jepang	 Kuasi-Darurat,	 India	 Tutup	
Penerbangan

Pemerintah Jepang memutuskan 
mengambil langkah kuasi-darurat 
untuk membatasi kegiatan sosial dan 
bisnis di 13 prefektur demi meng-
hindari penyebaran Covid-19 varian 
Omicron. Status ini berlaku mulai Jumat, 
21 Januari hingga 13 Februari 2022. 

Ketiga belas prefektur tersebut 
mencakup prefektur Saitama, Chiba, 
Kanagawa, Gunma, Niigata, Gifu, Aichi, 
Mie, Kumamoto, Miyazaki, Nagasaki, 
Kagawa, dan Tokyo. Melansir The 
Japan Times, Minggu (23/1), penye-
baran infeksi virus tidak melambat. 
Bahkan, Tokyo mencatat adanya 7.377 
kasus. Jumlah pasien sakit parah di 
bawah standar Tokyo mencapai 10 orang, 
sementara tingkat hunian tempat tidur 
yang disediakan untuk pasien virus 
corona mencapai 25,9 persen. 

Bulan Gubernur Tokyo, Yuriko 
Koike mengatakan bahwa ibu kota 
akan mempertimbangkan untuk 
menerapkan status kuasi-darurat 
ketika persentase pasien melebihi 20 
p e r s e n .  S e m e n t a r a  G u b e r n u r 
prefektur Osaka, Kyoto dan Hyogo, 
yang juga mengalami peningkatan 
jumlah infeksi Covid-19, bertemu 
secara online pada hari Rabu (19/1) 
lalu.  Mereka memutuskan akan 
meminta tindakan darurat bersama-
sama jika diperlukan. 

Sementara di India, Direktorat 
Jenderal Penerbangan Sipil (DGCA) 
kembali memperpanjang penangguhan 
penerbangan inter-nasional dari dan 
ke India hingga 28 Februari men-
datang, akibat meningkatnya kasus 
virus corona di seluruh dunia.

Dilansir India Times, keputusan ini 
tertuang dalam surat edaran yang 
dikeluarkan oleh Direktorat Jenderal 
Perhubungan Udara pada Rabu (19/1) 
lalu."Otoritas yang berwenang telah 
memutuskan untuk memperpanjang 
penangguhan pelayanan penumpang 
komersial terjadwal ke/dari India 
hingga 23.59 waktu India pada 28 
Februari 2022," tulis pernyataan 
tersebut.

Meskipun India memperpanjang 
p e n a n g g u h a n  p e n e r b a n g a n 
i n t e r n a s i o n a l ,  n a m u n  u n t u k 
penerbangan di bawah pengaturan 
g e l e m b u n g  u d a r a  t e t a p  a k a n 
dilanjutkan.Sebelumnya, India telah 

Booster Bukan Skenario Baik, 
CEO Pfizer Sarankan Vaksin Tahunan
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m e n a n g g u h k a n  p e n e r b a n g a n 
internasional sejak Maret 2020, 
setelah lockdown nasional di ber-
lakukan untuk mengatasi gelombang 
pertama pandemi Covid-19.

Namun, India saat ini memiliki 
ke s e p a ka t a n  g e l e m b u n g  u d a ra 
b i l a te ra l  u n t u k  p e n g o p e ra s i a n 
p e n e r b a n g a n  p e n u m p a n g 
internasional dengan 28 negara, 

TOP 10 NEGARA DI DUNIA DENGAN 
CAPAIAN VAKSINASI TERTINGGI

Sumber:	Our	World	in	Data

Pemerintah	Jepang	menetapkan	kuasi-darurat	hingga	Frebruari	2022	karena	ledakan	Covid-19	
akibat	munculnya	varian	Omicron.	(Foto-JapanTimes)
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